春江中学校 第2学年だより 第7号

ボップ・ステップ・ジャンプ ~新しい景色を~

令和6年9月30日(月)発行

力の結集 学校祭&新人大会

9月は、学校祭が開催され、体育祭や文化祭に向けての練習や準備で慌ただしい日が続きましたが、みなさんひとりひとりが自分の役割を果たし、仲間と協力して活動したことで、今年の学校祭も大いに盛り上がりました。仲間と力を合わせることによってこんなにも大きなことを成し遂げられる、そんな喜びや達成感を味わうことができたのではないでしょうか。また、この期間、多くの友達や先輩と関わることによって、集団生活を営む上で大切なこともたくさん身につけられたと思います。ぜひ、普段の生活でも、この学校祭を通して学んだことを生かして、自分を成長させていってください。

9月27日・28日には中体連の新人大会が行われ、たくさんの輝かしい成績を収めることができました。優勝、準優勝、県大会出場を決めた選手のみなさん、おめでとうございます。学校の代表、坂井地区の代表として、県大会でも活躍してくれることを願い、心から応援しています。そして、惜しくも負けてしまった選手のみなさん、負けたからこそ多くの学びがあったことでしょう。ぜひ、今大会やこれまでの練習を振り返って、よかった点はさらに伸ばし、課題は解決して、次の大会につなげていってほしいと思います。これからの9ヶ月が勝負です。来年度の夏の大会で、飛躍したみなさんの姿が見られることを楽しみにしています。

さて、IO月中旬から後期がスタートします。いよいよ2年生が学校を動かす中心となります。先日、後期生徒会役員選挙が行われ、新役員が決まりました。どの立候補者も堂々とした演説で、「よりよい学校にしたい」という思いが伝わってきました。生徒会役員を中心に、ひとりひとりの「学校をよりよくしたい」という思いをつなぎ、一つにして、集団の力でよりよい学校をつくっていきましょう。みなさんの大きなチャレンジに期待しています。

新人大会の結果 ★優勝★

- ・サッカー
- 男子バレーボール
- •男子卓球
- •女子卓球
- 女子バスケットボール

★準優勝★

- 男子ソフトテニス
- •男子剣道
- •女子剣道

その他、個人競技でも 数多くの選手が優秀な成 績を収めました!

保護者の皆様へ

○体育祭・文化祭へのお礼

残暑厳しい中での開催となりましたが、2日間で約550名の皆様に、体育祭・文化祭にお越しいただき、ありがとうございました。

行事運営上、来場者の観覧エリアを制限することとなり、暑さ対策や十分に活動を見ることができない状況等、不十分な面がありましたことについて、今後検討し改善を目指して参ります。来年度も生徒たちがキラキラ笑顔で活躍する姿を見ていただくことができるよう、日々の教育活動にしっかり取り組んで参ります。今後も皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

○通知表について

10月11日(金)に担任と面談を行い、通知表を持ち帰ります。ご家庭でも、お子様と頑張ったところや課題などを話し、今後の励みになるようにお声かけをお願いします。

10月の予定

3日(木) 県中学駅伝競走大会

11日(金) 通知表面談

12日(土) 県秋季新人大会(野球・ソフトボール)

15日(火) 後期スタート、常任委員会

18日(金)~20日(月) 県秋季新人大会

23日(水) 秋季校外学習(行き先:金沢市)

25日(金) 後期指導主事訪問

28日(月) 常任委員会、

学力アップ講座(放課後・希望者)

31日(木) 2年ハーモニーコンサート

11月の予定

5日(火) 確認テスト(国・社・数)

6日(水) 確認テスト(理・英)、生徒総会

14日(木) 学校開放・PTA講演会

20日(水)・21日(木) 第3回定期テスト

25日(月) 不審者対応避難訓練



「体育祭」(9月18日)

今年も全員リレー、みんなでジャンプ、綱引き、応援合戦など、仲間と力を合わせ、熱い戦いを繰り広げました。









みんなが真剣に取り組んでいてとてもいい体育祭でした。借り人競走では、みんなで盛り上がっていてとても青春だと思いました。応援もみんなで声を合わせていて、とてもよかったです。(1組Tさん)

私たち青組は、I年生はいなかったけれど、応援3位、選抜リレーではI位をとることができてうれしかったです。来年は自分たちがI、2年生の前に立つので頑張りたいです。(2組Sさん)

それぞれの組が本気でぶつかり合ってとても楽しかったです。特に応援合戦で団結して応援を披露できたのはとても心に残っています。優勝まであと少しだったけれど、みんなで楽しめてよかったです。(3組Iさん)









体育祭の結果はあまりよくなかったけれど、みんなが協力して頑張りました。応援がとても楽しかったです。自分たちも3年生みたいに中心になって、みんなに楽しんでもらえるように頑張りたいです。(4組Sさん)

1年生から3年生までの絆がより深まり、とても楽しかった体育祭でした。来年の体育祭は、私たちが中心となり活動するので、3年生を見習って動いていきたいです。(5組Tさん)

みんなと協力し、チーム一丸となって頑張れてよかったです。また、借り人競走では、チーム以外の人と協力していていいなと思いました。チームの1・2・3年生と協力して、本当によかったです。(6組Gさん)

結果にこだわらず楽しむことができました。借り人競走では審判として参加しました。みんな楽しそうに競技に参加していたので僕も嬉しかったです。どの競技も白熱してとても盛り上がった最高の体育祭でした。(7組Yさん)

「文化祭」(9月20日)

今年のテーマ「百花繚乱~らしさ輝く春中~」の下、2年生はステージ発表、幕間、「海の生き物」をテーマにした校内装飾で文化祭を彩りました。みんなのアイディアや持ち味が光る素晴らしい発表&装飾でした!

















- ・最初はステージ部門長としてうまくまとめられるか心配だったけれど、全員が協力してくれて、無事成功したのでよかったです。全員には感謝しかないです。(4組Kさん)
- ・私は脚本チームに入り、みんなが不安なく楽しく活動できるように自分ができるサポートを行うようにしました。 ステージが始まる I 分前までものすごい緊張が襲ってきたけれど、自分らしさを生かして全力でやり遂げることができました!(3組Yさん)
- ・幕間は、グループ活動だったけれど、みんな上手だったので成功したと思いました。幕間最高!(3組Kさん)
- ・ステンドグラスは、当日までに完成できるか心配だったけれど、みんなが協力してくれたおかげで素敵な作品ができました。完成した作品を飾ると、光が床に反射してとてもきれいでした。(7組Tさん)